

中学校生活に慣れましたか？

入学して一か月近くが経ちましたが、中学校の生活には慣れましたか？一日の生活リズムや制服・言葉遣い、放課後の部活動など小学校とは違ったことが多くあり、なかなかうまくいかないとは思いますが、少しずつできるようになってほしいと思います。

さて、そんな状況の中で教科リーダーや委員会の活動が始まりました。それぞれ学級や学校のためになる大事な活動になりますので、しっかりと仕事を覚えて自主的に動けるように頑張ってください。

今回は各クラスの中心となる評議委員の皆さんのお意気込みを聞いてみました。

1組 木村 裕大さん 一つ一つの責任を持ち、みんな助け合って、みんながまとまるような評議委員になるように頑張ります。

永妻 ひかりさん 評議委員の一員として、学年をひっぱって、楽しい学校にしていきたいと思います！

2組 福元 尋音さん 四中1年の代表として、イエローリボン運動やさまざまな取り組みに対して全力を尽くしたいと思います。

遠藤 瑞己さん この学校をよりよくするために、積極的な発言などを心掛けていきたいです。

3組 南部 光軌さん 新しい生活が不安な人も、引っ張っていけるような評議委員になりたいです！

石川 捩未さん みんなのお手本になれるよう精一杯頑張りたいと思います。

4組 影島 仁さん 同学年の人達のお手本とされるような、評議委員になりたいです！

伊倉 悠華さん クラスのみんなが投票してくれて評議委員になれたので、それに答えるように評議委員をがんばります。

5組 笹岡 土紋さん 小学校の代表委員としての経験を生かして中学校でも学校をより良く、みんなが協力できるような学校にしたいです。

石塚 桃華さん よりよいクラスを目指して、信頼に応える評議委員になり、クラスの代表として団結できるよう努めていきたいと思います。

6組 小林 蓮朋さん この四中をもっと挨拶の出来る学校にしていく!!

松浦 美緒さん みんなが安心して笑顔で過ごせるように頑張りたいと思っています。よろしくお願ひします。

評議委員の皆さん方には、大いに期待をしていますので、頑張ってください。

初めての体育祭！

中学校最初の行事である体育祭がいよいよ行われます。小学校の運動会とは少し違う雰囲気で、学年で順位を競います。競技は全員参加する「徒競走」、クラス一丸となって挑む「台風の目」、学級の代表を選んで競う「学級選抜リレー」、学年の枠を超えて色別に行う「縦割り種目」があります。台風の目はクラスの団結力が問われる競技で、お互いを信じて、作戦を練って、繰り返し練習を重ねて、体育祭当日には皆の力を一つにまとめて集中して競技に臨み、練習の成果を発揮させる時です。練習の途中では、意見がぶつかることもあるかと思いますが、よりよい結果を目指すための試練です。クラスの皆でそれを乗り越えて、優勝目指して頑張ってください。



5月の予定

| | |
|--------|-------------------------|
| 2日（金） | オープンスクール 部活動保護者会（14:00） |
| 3日（土） | 憲法記念日 |
| 4日（日） | みどりの日 |
| 5日（月） | こどもの日 |
| 6日（火） | 振替休業 |
| 7日（水） | 全校集会 |
| 8日（木） | 耳鼻科検診（9:00） 体育祭練習開始 |
| 12日（月） | 尿検査日 |
| 14日（水） | 体育祭予行 |
| 15日（木） | 予行予備日 |
| 17日（土） | 体育祭 弁当持参日 |
| 19日（月） | 振替休業 |
| 20日（火） | 体育祭予備日 大空校外学習 弁当持参日 |
| 22日（木） | 尿検査予備日 |
| 26日（月） | 心電図検査 専門委員会 弁当持参日 |
| 28日（水） | 生徒総会 試験一週間前諸活動停止期間 |
| 29日（木） | 歯科検診（8:30） |

【お知らせ】

*前期は最終下校時刻が17:30となっております。

*柔剣道場前の門は使用できなくなりますので、他の門を利用して下さい。

*学年昇降口は毎朝8:00に開きますので、時間を調整して来て下さい。

*体育祭等で使用するハチマキをまとめて購入します。

*5月初旬あたりから、気候が暑くなり、暑熱対策のため、ジャージ登下校を検討中です。

開始の日程が決まりましたらお知らせ致します。